

附属中だより



令和3年5月
第2号

「問う力」

令和3年度、竜ヶ崎一高と附属中では、「問う力」をテーマに学習指導を展開していきます。「あって欲しいのにない」と気付く力を身に付け、なぜないのか、どのようにしたらできるのかを探究していきます。

附属中では、その基礎となる力を培うために、各教科の学習はもちろんのこと、自律的に生活したり、協働して動いたりすることのできような取組を行っています。

1. 2年合同 総合的な学習

総合的な学習時間の取組の一つとして、「Ryugasaki Quest」と銘打った地域課題をテーマにしたグループでの探究活動を行っています。伝統文化や地理、経済、自然環境等の視点から地域の課題を見出し、情報収集の方法や科学的に探究するためのプロセスを身に付けていきます。



2学年合同でアイデアを出し合い、ブラッシュアップしていきます。



話し合った内容を、1分間でプレゼン。もちろん、原稿はありません。

1年 カウンセラーによる講話



自分の思いをどのように表現したらよいかを学習しました。

小学校の先生方へ

5月は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため1週間の休校となりました。大変ご心配をおかけいたしました。休校中はオンラインで授業を行ったり、個々の課題を相談したりしながら学習を進めました。

6月2日(木)には、「りゅう散歩」と題し課題発見のための探索を行います。龍ヶ崎市内の先生方、もし生徒が近くにおりましたら、お声がけいただければ幸いです。

お問合せ 0297-62-2146

(竜一附属中 教頭 内川)